



## 今年も残り少なくなりました

朝夕はめっきり寒くなり、子どもたちの服装にも防寒具を身に着けるなど、変化が見られるようになりました。早いもので今年も残り少なくなってきました。教室では、4年生に向けて学習や学級活動に頑張る姿が見られます。3年生になりたての4月のころに比べると、心も体も随分大きくなりました。また、友達を思いやり、助けてあげようとする姿や、ひとつのことに向かって、みんなで一緒に頑張ろうとする姿も見られるようになってきました。

今年も残り少なくなってきましたが、生活面、学習面を振り返り、きちんと終わらせていきたいと思います。また、コロナウィルス感染症が増加傾向にありますので、体調管理に心がけ、健康な生活ができるようにご家庭の方でも声かけをよろしくお願いいたします。



## 12月の行事

- 1日(木) ベルマーク回収
- 6日(火) 個人懇談 13:40-斉下校  
1円玉募金
- 7日(水) 個人懇談 13:40-斉下校
- 8日(木) 個人懇談 13:40-斉下校  
集金日
- 9日(金) 個人懇談 13:40-斉下校
- 23日(金) 給食終了 冬休み前集会  
14:00-斉下校
- 26日(月)  
~1月9日(月) 冬休み

## お知らせ

★12月6日(火)~12月9日(金)は個人懇談があります。これまでの生活や学習の様子を振り返り、がんばったことやこれからの課題などを話し合っていきたいと思います。短い時間ですが有意義な時間となるよう、ご協力をお願いします。先日お配りした日時のお知らせを確認の上、ご来校ください。



## お願い

### ・防寒具について

気温が低くなり、防寒具を使用する機会が多くなってきました。学校では、ネックウォーマー、手袋などは、登下校中に使用するよう指導しています。また、休み時間では怪我防止のため、ネックウォーマーを外すように声をかけていきます。よろしくお願いいたします。



### 集金について(12月分)

学年費	3,000円
合計	3,000円



### 「誰か」のことじゃない

12月4日から10日までは人権週間です。

人権とは、誰もが生まれながらにして持っている権利で、人間が人間らしく生きていくための、誰からも侵されることのない基本的権利です。すべての人が命と自由を確保し、幸せを追求する権利、人間が人間らしく生きる権利もっています。誰にとっても大切なもの、日常の思いやりの心によって守られなければならないものです。「命を大切にすること」や「みんなと仲良くすること」を心がけて学校生活を送っていききたいですね。

